



④ 炎や煙にまどわされずに燃えているものにノズルを向ける



備 事業所対抗通報・消火大会

3月2日(木)、館林市役所東広場で、事業所対抗通報・消火大会が開催され、館林邑楽地区の各事業所から全体では57チームが参加し板倉町内からは8チームが参加しました。この日は、事業所で火災が起こったことを想定し、通報者の通報内容及び消火器の操作方法の的確さとタイムを競い合いました。この大会は、火災発生時の早期通報や初期消火技術向上と防災意識を高めるため、毎年開催されています。

春 渡良瀬遊水地 の風物詩

3月18日(土)、渡良瀬遊水地ヨシ焼き連絡会主催のヨシ焼きが、実施されました。

渡良瀬遊水地の大部分を占めているヨシ原を焼くことで、ヨシに寄生する害虫の駆除並びに野火による周辺家屋への類焼防止、また、貴重な湿地環境の保全などを目的として実施されています。



④ 大きな炎をあげて燃えるヨシ原

音 はつらっシルバー教室 楽でいきいき生きる

3月8日(水)、中央公民館で、はつらっシルバー教室が開催されました。この教室は、老人クラブ会員の健康づくりを目的に、町老人クラブ連合会と町の共催で行われているものです。今回は、町内在住の音楽療法士である細谷美直さんを講師に招き、音楽療法プログラムを行いました。皆さんで懐かしい歌を歌ったり、歌いながら身体を動かしたりして、音楽を楽しみました。



④ 足はおもて拍、手はうら拍でリズムをとる。難しい！

④ バランスボールを使うと背筋がまっすぐ伸びます



全 バランスボール教室 身運動で健康増進

3月17日(金)、保健センターでバランスボール教室が開催されました。この教室では、バランスボールという、大きなゴム製のボールを使い、座ったり弾ませたりすることで、筋力やバランス力をアップすることができます。
※バランスボール教室の参加者募集は、6月号でお知らせする予定です。

④ 卒業証書を受け取り最後のホームルーム、笑顔で母校を巣立ちます



旅 板倉中学校卒業式 立ちの日に

3月13日(月)、板倉中学校で卒業式が行われ、124名が学舎を巣立ちました。卒業式では、保護者や在校生の温かい拍手に迎えられた後、校長先生から一人ひとりが卒業証書を受け取りました。卒業生は、卒業の喜びと仲間との別れをかみしめながら、不安と期待を胸にそれぞれの進路へ歩み始めました。

④ 合唱コンクールでの各クラスの歌詞を織り込んだ答辞を述べる^{とちもと} 朽本さん



④ 小暮校長先生より、卒業生に力強いエールが送られました



④ 部活動でいっしょに汗を流した仲間達



④ 涙をこらえながら卒業生の歌を歌いきりました